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議 事 録 

 

会議の名称 第 1回上牧町学校統合準備委員会会議 

 

開 催 日 時 令和 4年 8月 8日 午前 10時 00分から 

開 催 場 所 上牧町役場 西館 3階 集会室 

出 席 者 

(委員等 ) 

板橋委員、奥田(俊)委員、岸本委員、西浦委員、 

西尾委員、酒永委員、大河内委員、奥田(愛)委員、 

橋本委員、石田委員、横内委員、辻本委員、安中委員、 

向井委員、中井委員、武田委員、竹本委員 

出 席 者 

(事務局等) 

（オブザーバー） 

教育長 

（事務局） 

教育部長、教育総務課長、教育総務課長補佐、 

教育総務課 主事 

傍聴の有無 有（1名） 

議 事 録 の 

作 成 方 法 
要点筆記（簡易対話形式） 

会議の議事 

１．開会 

２．教育長あいさつ 

３．上牧町学校統合準備委員会委員の委嘱について 

４．委員長及び副委員長の選出について 

５．上牧町学校統合準備委員会の趣旨について 

６．各部会員の選出について 

７．その他 

８．閉会 

会 議 資 料 

・ 「資料 NO.1：上牧町学校統合準備委員会委員名簿」 

・ 「資料 No.2：部会構成員（案）」 

・ 「資料 No.3：上牧町学校適正化事業について ～これ
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までの経緯と今後の予定～」 

・ 「上牧町学校統合準備委員会規則」 

・ 「上牧町学校適正化基本計画（本編）」 

・ 「上牧町学校適正化基本計画（概要版）」 

決 定 事 項 

１．委員長及び副委員長は下記のとおりとする 

・委員長⇒板橋委員、副委員長⇒奥田(俊)委員 

２．各部会員は「資料 NO.2:部会構成員（案）」のとおり

とする 

特 記 事 項 なし 

次 回 日 程 各部会会議が一定進捗した頃合いを見て開催する 

 

 

 

※内容(簡易対話形式)は次のページから 
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内 容（ 簡 易 対 話 形 式 ） 

 

１．開会 

 

事務局    定刻により開会する。本日は第 1回会議のため委員長

が決まっていないことから、議事４．『委員長及び副委員

長の選出』までは事務局が進行する。 

 なお、本委員会は「上牧町審議会等の設置及び運営に

関する規則」第 10条の規定に基づいて公開とするほか、

同規則第 12条の規定に基づき傍聴可としている。また、

会議録作成のためＩＣレコーダーで録音している。これ

らのことについてご了承いただきたい。 

 それでは、配付資料について確認する。 

 

（事務局が配付資料を確認） 

 

２．教育長あいさつ 

 

 それでは、開会に当たり、教育長からあいさつをお願

いしたい。 

 

教育長    本日は、皆さん何かとご多用のなか、このようにお集

まりいただいたことについて厚くお礼申し上げたい。 

 令和 2年度から上牧町学校適正化協議会において計 12

回にわたる会議を重ねた結果、協議会において計画案が

取りまとめられ、その後の審議等を経て「上牧町学校適

正化基本計画」が取りまとめられた。今後は、それに基

づいてハード・ソフトの両面から統合に向けて整備して

いかなければならない。 
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 本委員会においては、皆さんから積極的且つ建設的な

ご意見をいただきながら、一人でも多くの保護者・子ど

もたちが「統合してよかった」と感じられる統合となる

よう、お力添えをいただければと考えている。 

 

３．上牧町学校統合準備委員会委員の委嘱について 

 

事務局    続いて、委嘱状の交付式を始める。 

 このたびの委員委嘱に当たっては、委嘱期間を令和 4

年 8月 8日から令和 6年 3月 31日までとしている。 

 

（教育長から各委員へ委嘱状を交付） 

 

４．委員長及び副委員長の選出について 

 

事務局     続いて、委員長及び副委員長の選出をしたい。 

 本委員会については、規則第 4条第 1項に「委員長

及び副委員長は互選により定める」とあるが、選出方

法等について何か案はあるか。 

 

向井委員    事務局に一任してはどうか。 

 

事務局     事務局一任ということであるが、異議等はないか。 

 

委員一同    異議なし。 

 

事務局     それでは、事務局の案を提示する。 

 本委員会においては、昨年度策定した「上牧町学校

適正化基本計画」の推進、学校統合に向けた個別具体



5 

 

的な検討を行うこととなるため、本計画の策定に関わ

り、協議会副会長を務められた板橋委員を委員長に推

薦したい。また、副委員長には、畿央大学現代教育学

科において教鞭をふるい、教育分野の第一線でご活躍

されている奥田(俊)委員を推薦したい。 

 この案について、異議等はないか。 

 

委員一同    異議なし。 

 

事務局     それでは、異議なしと認め、案のとおり決定する。 

 板橋委員長と奥田(俊)副会長は席を移動していただ

き、一言ずつあいさつをお願いしたい。 

 

（委員長・副委員長からあいさつ） 

 

事務局     それでは、ここからの議事進行は板橋委員長にお願

いする。 

 

５．上牧町学校統合準備委員会の趣旨について 

 

板橋委員長   案件事項の議事を進める。 

 まず「上牧町学校統合準備委員会の趣旨」につい

て、事務局から説明をお願いしたい。 

 

事務局     それでは、「資料 No.3：上牧町学校適正化事業につい

て～これまでの経緯と今後の予定～」について、要点

を説明する。 

 

（資料の要点（P.1～P.12）について事務局が説明） 
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板橋委員長   ただいまの説明について、質問等はないか。 

 

（質問等なし） 

 

６．各部会員の選出について 

 

板橋委員長   続いて、「各部会員の選出」について、事務局から説

明をお願いしたい。 

 

事務局     それでは、「資料 No.2：部会構成員（案）」について

説明する。 

 

（資料について事務局が説明） 

 

板橋委員長   ただいまの説明について、質問等はないか。 

 

（質問等なし） 

 

７．その他 

 

板橋委員長   それでは、次の案件事項に進む。 

 『その他』ということで、委員から、また事務局か

ら何か連絡事項等はあるか。 

 

安中委員    私は、上牧町学校適正化協議会にも携わっていた。

その上で「① 守秘義務のあり方」「② 感情的な意見」

「③ 会議の開催通知」という 3点について確認してお

きたい。 
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 ①については、会議の内容を外部と共有してもいい

のかどうかということ、②については、感情的な意見

ではなく建設的な意見をお願いしたいということ、③

については、少しでも多くの委員が出席できるよう早

めの通知をお願いしたいということである。 

 

板橋委員長   昨年度までの課題等を汲んでの意見であったが、事

務局としてはどうか。 

 

事務局     ①については、町民の皆さんに会議開催に関する事

前告知をするほか、議事録も公開する。そのことも踏

まえ、委員及び事務局の双方から積極的な情報発信を

行っていければと考えている。次に②については、ご

指摘のとおり建設的なご意見をいただければと考えて

いる。最後に③については、事務局としても努力した

いと考えているが、日程調整の都合上、直前でのご案

内となってしまう場合があることもご理解いただきた

い。 

 

板橋委員長   ほかに連絡事項等はあるか。 

 

事務局     先ほど説明した資料（「資料 No.3：上牧町学校適正化

事業について～これまでの経緯と今後の予定～」）の続

きを説明したい。 

 

（資料（P.13～P.14）について事務局が説明） 

  

板橋委員長   ただいまの説明について、質問等はないか。 
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（質問等なし） 

 

板橋委員長   それでは、本日の案件事項は以上となるため、事務

局に進行を移したいと思う。 

 

８．閉会 

 

事務局     それでは、以上をもって第 1回上牧町学校統合準備

委員会を閉会する。 

 次回は各部会の進捗状況により日程調整の上で開催

するため、当面は部会単位での召集となる。 

 

以上 

 


